



MOMENTOS ANTES de las elecciones, aparecen en la gráfica, en el local de la Asociación de Escritores de México, A. C., de izquierda a derecha, Wilberto Cantón, Edmundo Valadés, nuevo presidente del organismo, y Ernesto Mejía Sánchez. Valadés fue elegido por unanimidad.

La Planilla que Encabeza Edmundo Valadés, Elegida por la Asociación de Escritores

Un aplauso unánime rubricó anoche la elección de Edmundo Valadés como nuevo presidente de la Asociación de Escritores de México, A. C., en prolongada sesión.

Cinco minutos después Francisco Zendejas abandonó la sala diciendo que la asociación no servía para nada y que él se iba porque no pertenecía a tal organismo inútil, ya que por otra parte era un escritor libre que no tenía nexo alguno con ningún sindicato.

Forman la nueva mesa directiva, además de Valadés, Ricardo Garibay, como vicepresidente; Wilberto Cantón, secretario general; Margarita Michelena, tesorera y Dolores Arana, secretaria de actas. También, Andrés Henestrosa, Enrique González Casanova, Magda Carreño, Mercedes Mainero de Gertz, José Emilio Pacheco, Carmen Galindo, Ernesto Mejía Sánchez, Alejandro

Finisterre, Arellano Belloc, Jorge López Paez, Abel Quezada, Carlos Solórzano y Carmen Andrade.

Al tomar posesión del cargo, Valadés declaró que apreciaba profundamente que hubieran pensado en él para la presidencia de la asociación, pese a que su obra es modesta y prometió que se esforzará por dedicarle tiempo y promover cuestiones que traten y solucionen los problemas de los escritores. Inmediatamente se abocó a constituir una comisión para estudiar el proyecto de estatutos que dé base para la operación del organismo.

Una larga polémica se entabló al discutir ese punto. Arellano Belloc divagó hasta el cansancio sobre jurisprudencia, Carlos Zenner abogó por bregar por la libertad del pensamiento, un señor polaco dijo que discrepaba con Belloc ideológicamente y defendió a Daniel y Sinavski.